

## MUSIKALISCHES FÜR UNSERE JÜNGSTEN!

### MUSIK-ZWERGE

Eltern-Kind-Gruppe für 2- bis 3-Jährige; 40min pro Woche

Wir wecken die natürliche musikalische Veranlagung der Kinder und legen einen Grundstein für ein Leben mit Musik: Singen, Tanzen & Musizieren, Musik bewusst hören, Bewegungsspiele, Kniereiter, Fingerspiele ...

### MUSIKALISCHE FRÜHERZIEHUNG

Spielerische musikalische Grundausbildung für 4- bis 5-Jährige; je nach Gruppengröße 40-50min pro Woche

In der Gruppe erforschen wir eine klingende Welt und erleben Musik mit allen Sinnen: Singen, Tanzen, Trommeln, Instrumente kennenlernen, gemeinsam Musizieren – sich selber Spüren, Talente Entdecken & Fördern. → Die ideale Vorbereitung, um später einmal ein Instrument zu lernen!

### KREATIVER KINDERTANZ

Für 5- bis 6-Jährige, 50min pro Woche

In der Gruppe tauchen wir mit viel Spiel, Spaß und Kreativität in die Welt des Tanzes ein und lernen den eigenen Körper als Instrument zum Ausdruck von Geschichten durch Tanz und Bewegung kennen. Auch eine ideale Vorbereitung um später einmal Ballett und/oder HipHop zu tanzen!

### BALLETT 1 & HIP HOP DANCE 1

Ab dem Volksschulalter (eigene Gruppen für ältere Kinder), 50min pro Woche

In der Gruppe wecken wir das Bewusstsein für den tänzerischen Umgang mit Musik und Rhythmus in einem bestimmten Tanzstil und erlernen dessen Basisbewegungen. Schwerpunkte sind Tanzen, Koordination, rhythmische Spiele, Einstudieren von Choreografien und spielerische Gymnastik.

→ Für diese Gruppenfächer gibt es eine eigene Schnupperphase Mitte September!

### EIN INSTRUMENT ERLERNEN

Unterricht einzeln 30min pro Woche oder zu zweit 40min pro Woche

Je nach Instrument und Entwicklung des Kindes ist ein Start ab Schuleintritt möglich, bei Blasinstrumenten sowie großen Instrumenten oft auch erst ab der 2./3. Klasse Volksschule. Je früher der Einstieg, desto wichtiger ist es im Vorfeld zu klären, ob ein Kind schon die nötige Aufmerksamkeitsspanne, ein wenig „Sitzfleisch“ und vor allem auch die Bereitschaft zum regelmäßigen Üben mitbringt.

Vor Schuleintritt ist der Besuch eines der oben genannten Gruppenfächer meist sinnvoller und der Start mit einem Instrument im Einzelunterricht nur in seltenen Fällen geeignet! Für einen besonders frühen Start eignen sich ggf. vor allem Blockflöte, Violine und Klavier, unter Umständen auch schon Schlagwerk. Übrigens: Blockflöte und Klavier sind noch immer sehr bewährte Einstiegsinstrumente, wenn das eigentliche Wunsch-Instrument noch unklar oder es hierfür noch zu früh ist!

### KOSTENLOSE SCHNUPPERSTUNDE? PERSÖNLICHE BERATUNG?

→ 02745 2208-60 (Mo/Di/Do 7.30-12, Mi 15-18.30), [office@msv-p.at](mailto:office@msv-p.at)

haus der musik, kometenweg 1, 3144 wald  
tel: 02745 2208-60 (mo/di/do 7.30-12, mi 15-18.30); e-mail: [office@msv-p.at](mailto:office@msv-p.at);